

# Síntesis Informativa JEFA DE GOBIERNO

# JEFA DE GOBIERNO



Página



## CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Sección

Mes

Fecha

1 8 ENE 2025

## Brugada se reúne con tres alcaldes por Cablebús

#### FRIDA SÁNCHEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, se reunió este viernes con los alcaldes de Tlalpan, Gabriela Osorio; de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, y de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, demarcaciones en las que se construirán nuevas líneas de Cablebús.

"Con proyectos como el Cablebús y una mejor coordinación en temas como movilidad y seguridad, impulsaremos una mejor calidad de vida para las y los contrerenses", indicó Fernando Mercado en su cuenta de X.

"El mejor transporte para quienes más lo necesitan. Económico, rápido, seguro y amigable con el medio ambiente, el Cablebús será un antes y después en la vida de la gente", destacó por la misma vía Gabriel Osorio.

Para este 2025 se tiene proyectado que inicie la construcción de la nueva línea del Cablebús en Tlalpan, desde el Pedregal de San Nicolás hasta Ciudad Universitaria, y se tiene considerado un presupuesto de 3 mil 500 millones de pesos. También habrá líneas en Álvaro Obregón y Magdalena Contreras.

En 2026 se contempla iniciar la línea que estará en Xochimilco.



La jefa de Gobierno se reunió con los ediles de M. Contreras, Tlalpan y ÁO.





### CIUDAD DE MÉXICO CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

1

Sección

Codad

Fecha

1 8 ENE 2025

## **ALISTAN LÍNEAS**

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, se reunió ayer con la Alcaldesa de Tlalpan y los alcaldes de Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, donde se prevé construir las próximas líneas del Cablebús





## CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Página

Sección

Fecha

1 8 ENE 2025

#### CLARA BRUGADA

## Se acercará a las periferias con Cablebús

POR HILDA CASTELLANOS hilda.castellanos@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, confirmó que se reunió con los alcaldes de Álvaro Obregón, Tlalpan y La Magdalena Conteras para avanzar en la planeación de las nuevas líneas del

"Se trata no sólo de brindarles un transporte económico, eficiente, rápido y seguro, sino de acercar a las periferias que han perma- capitalino contempla la necido marginadas del cen- construcción de una tro de la ciudad", escribió la terminal en Pedregal de mandataria capitalina en un San Nicolás IV Sección y la mensaje que publicó en su cuenta de X, junto con un vi- Universidad del Metro. deo sobre la reunión.

En tanto, residentes de colonias como Pedregal de embotellamiento en la carre-San Nicolás, por donde correrá la Línea 4, celebraron el Six Flags. proyecto.

nueva ruta del teleférico disminuiría el tiempo de traslado y les ayudaría a evitar el



La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dijo que una de las líneas conectará a la Álvaro Obregón con La Magdalena Contreras.

#### **EL DATO**

#### Proyecto

La Línea 4 del teleférico otra en la estación

tera Picacho-Ajusco, frente a

"Hay mucha gente que Consideraron que la preferimos caminar hasta Periférico, porque llegamos a hacer hasta una hora, cuando el tramo no es tan largo. De

ahí, otros 10 minutos hasta la estación del Metrobús, en Perisur", dijo María Elena Ramírez, habitante de Jardines del Ajusco.

La estación en ese punto nodal conectaría con otros sistemas de movilidad, como la Línea 1 del Metrobús y rutas de RTP y del transporte público concesionado, que corre por Insurgentes y por Periférico, como publicó Excélsior.

De acuerdo con autoridades, la nueva ruta, que se proyecta a lo largo de la Picacho-Ajusco, beneficiará a aproximadamente 65 mil usuarios al día.





## CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

BASTA 1 8 FNF 2025

Página

/2

Sección

Fecha



Busca reducir los tiempos de respuesta

#### SOSTIENE REUNIÓN DE TRABAJO

## Evalúa GCDMX las acciones de seguridad en MH

12

JUAN R. HERNÁNDEZ GRUPO CANTÓN

ciudad de México.- La jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, encabezó una reunión de trabajo con autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo, como parte del seguimiento a las estrategias de seguridad en la capital.

En este encuentro participaron representantes de los cuadrantes de seguridad y el alcalde Mauricio Tabe, con el objetivo de evaluar las acciones implementadas y reforzar la colaboración en esta materia. **EXPLICÓ** 



· Cada cuadrante contará con tres jefes y seis nuevos elementos policiales

FIN



A través de redes sociales, Brugada destacó: "Como todos los días, nos reunimos con los representantes de los cuadrantes de seguridad de nuestra Ciudad. Hoy tocó el turno a la alcaldía Miguel Hidalgo, y trabajamos de cerca con el alcalde Mauricio Tabe, para hacer una evaluación de las acciones emprendidas, y lo haremos de manera permanente con todas las alcaldías, porque la seguridad de la población de nuestra Ciudad es un asunto prioritario y pilar del segundo piso de la 4T en la #CapitalDe-LaTransformación".

Esta reunión se enmarca en la reciente ampliación del modelo de seguridad implementado por el gobierno capitalino, que desde el pasado 9 de enero incrementó en un 20% el número de cuadrantes policiales, pasando de 847 a mil 11.

Este cambio busca reducir los tiempos de respuesta hasta en cinco minutos, aumentar la proximidad con la ciudadanía y mantener la tendencia a la baja en los índices delictivos. Esta reunión se enmarca en la reciente ampliación del modelo de seguridad implementado por el gobierno capitalino





## CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

BASTA

Página

/2

Sección

Fecha

#### IZTAPALAPA Y TLÁHUAC, DONDE OBTIENE MEJOR CALIFICACIÓN

#### DESTACAN

0

 Analistas resaltaron los logros en materia social y de seguridad

# Aprueba 54% de los chilangos a Brugada

DIEGO RAYA GRUPO CANTÓN

ciudad de México. A 105 días de haber asumido la Jefatura de Gobierno, la morenista Clara Brugada Molina alcanzó una aprobación del 54.18%; es decir, más de la mitad de los chilangos están de acuerdo con su mandato y la gestión que está realizando en la Ciudad de México.

La concentradora de encuestas PollsMX, que se especiali-



· Cumple en social y seguridad

za en trabajar con datos de las distintas casas encuestadoras, publicó el porcentaje de aprobación por alcaldía que concentró la ex alcaldesa de Iztapalapa, obteniendo sus mejores números precisamente en la demarcación que dirigió de octubre de 2018 a septiembre de 2023, con un contundente porcentaje de 65.3%.

Le sigue la alcaldía Tláhuac, con una aceptación del 62.4% y en tercer lugar, Venustiano Carranza, con un 61.9% del visto bueno de la ciudadanía.

Las alcaldías donde Brugada Molina alcanzó los porcentajes más bajos fueron en la Azcapotzalco, que registró el 44.7%; la Magdalena Contreras, donde llegó al 43.8%, y Miguel Hidalgo —del panista Mauricio Tabe con apenas el 40.7% de aprobación; sin embargo prometió escuchar a todos los ciudadanos,